



Santiago Creel llama a crear una coalición opositora rumbo a 2024



El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial, Santiago Creel, señaló que, si el país está de por medio, no solo se puede, se debe mezclar el agua y el aceite, en este contexto pugnó porque se concrete primero la coalición electoral para 2024 y después un gobierno de coalición, pero llamó a dejar las divisiones y a buscar la conciliación.

Al participar como ponente en el foro convocado por la organización Unid@s, denominado “Unidad y Gobiernos de Coalición para lograr una nueva alternancia democrática”, el diputado del PAN subrayó que se requiere de una coalición poderosa.

“¿Se puede juntar el agua y el aceite? si México está de por medio no se puede, se debe. Punto. Punto final a la historia”, señaló al hacer un recuento de diversos momentos en la historia política de México, en que se concretaron alianzas entre partidos con diferentes ideologías como el PRI, el PRD, el PT y el PVEM.

“Después fuimos al Congreso en 97, instalamos por vez primera una mayoría opositora, PAN, PRD, PT y Partido Verde, después se unió el PRI y empezamos con la alternancia en el Congreso, y así sucesivamente construimos el Instituto de Transparencia IFAI, hoy INAI, y créanme que vamos a dar una batalla a morir, aquí sí no nos vamos a dejar que sigan esas vacantes, primero la vida institucional del país que otra cosa”, señaló Creel en clara referencia a la falta de acuerdos para designar a tres comisionados del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información (INAI) que mantiene al organismo inoperante.

Creel llamó a dejar la división de lado, a conciliar y construir una sola oposición que dé resultados en las urnas, porque dijo que son más los opositores al gobierno de Andrés Manuel López Obrador que los que no. “Lo que no podemos seguir es dividiéndonos, somos una sola oposición, y aquí lo dijo muy bien



Enrique, una oposición que da la batalla, como lo dijo Gustavo, una oposición que, cuando a mí me preguntan “¿y dónde está la oposición?” Volteo y les digo: “Han visto las urnas? ¿Vieron las urnas del 2021? Ahí estaban 23 millones de votos opositores. 23 millones de votos. Somos muchos más los opositores de quien no lo son”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/4/17/santiago-creel-llama-crear-una-coalicion-opositora-rumbo-2024-498271.html>